

Polly Farnsworth

Dr. Widgren

3 décembre 2021

Grandir

Le père a attendu les médecins avec impatience à l'extérieur de la salle d'attente. Après 4 longues heures, il a regardé sa belle épouse avec un nouveau-né à la main, il s'est appelé Philippe. La nouvelle famille est arrivée à la maison avec le terrain de jeu qu'ils avaient construit ensemble pour le début de leur nouvelle vie de famille. Ils ont placé Philippe dans son lit de bébé avec les images étoiles et de la lune sur le plafond. Les parents ont apprécié chaque premier souvenir et ils ont regardé avec joie alors que leur jeune garçon grandit. Ses premiers pas, le premier jour de la maternelle, son premier rendez-vous jeu avec un ami et son premier match de football. Quand Philippe était un jeune garçon, il aimait les fleurs devant la maison, en particulier les pensées jaunes et roses. Il a grandi sur le terrain de jeu dehors, qui a été remplacée par un but de football pour jouer au foot avec ses amis. Ses parents ont fait une photo de Philippe au bal de fin d'année. Finalement, c'était le temps pour l'université et Philippe est parti de la maison. Ses parents regardaient, avec les larmes aux yeux, leur enfant unique leur faire un signe d'adieu avec un sourire sur le visage. Il était reconnaissant de la vie que ses parents lui ont donnée. Il était excité pour le prochain chapitre de sa vie. Il a grandi trop vite. À l'université, Philippe a rencontré une gentille femme qui s'appelle Valérie et ils se sont tombés amoureux. C'est le premier amour pour Philippe. À 26 ans, Philippe a fait sa demande en mariage. Valérie et Philippe ont prononcé leurs vœux dans une belle décor dans les montagnes. Les pensées roses et jaunes reposaient dans les poches des garçons d'honneur. Tout le monde l'a regardé alors que lui a embrassé Valérie pour la première danse. La chanson « La Ballerine Maudite » jouait. Quand

la musique est lente, Philippe et Valérie font un dernier tour et regardons autour de personnes qu'ils adorent. Les familles qui leur ont vus grandir.

Le mariage de Philippe et Valérie a été il y a 20 ans. Philippe jouait de foot professionnel, et maintenant il est enseignant à l'école de sa fille. Valérie est artiste et elle peint des peintures murales dans les rues. Philippe et Valérie apprécient leur vie dans les montagnes avec leurs trois enfants, Colette, François et Paul. Colette a 7 ans, François a 13 ans et Paul a 15 ans. Comme les parents de Philippe, Philippe et Valérie aiment voir leurs enfants grandir. Ils assistent à toutes les pièces de théâtre de l'école, les matchs de foot, et les spectacles de danse de Colette. Un jour, la famille s'est habillée pour aller à la représentation de « Casse-Noisette » de Colette. La famille prépare à célébrer un autre Noël ensemble, leur saison préférée de l'année. Cette nuit, cependant, tout a changé pour la famille. Philippe a reçu un appel. Il lui a dit que sa mère est à l'hôpital. Philippe est allé rapidement à l'hôpital et a attendu les médecins avec impatience. Ce moment était comme son père quand Philippe est né. Cette fois, cependant, Philippe ne porte pas un bébé à la maison. Cette fois, c'était une mauvaise information. La mère de Philippe est morte. Philippe est très triste, mais reconnaissant pour la vie qu'elle lui a donnée. Philippe célébrera ses enfants pendant qu'ils grandissent, parce que sa mère a fait la même pour lui. Il a promis de donner à ses enfants le même amour que ses parents lui ont donné.

Colette a fini par grandir et elle a étudié la médecine après universitaire. Elle a une belle femme et un petit chien. François est professeur comme son père. Il a un fils et a déménagé loin des montagnes et habite maintenant à Londres. Paul est également, marié aussi, et travaille depuis chez soi. Il passe son temps à jardiner et à conduire ses quatre enfants à l'école tous les jours. Ils rendent souvent visite à leurs parents et passent les vacances ensemble. Philippe, qui a grandi comme enfant unique, est très reconnaissant pour sa grande famille. Philippe a un grand

cœur et tient beaucoup à sa femme et à sa famille. Il partage cet amour et espère que ses enfants auront le même amour dans leur cœur. La source du bonheur de Philippe est de passer du temps avec sa famille et de traîner avec les gens qu'il aime. Grandir peut être une chose effrayante. Nous ne savons pas ce qui se passera dans le futur et quels chemins notre vie prendra. Pour Philippe, les personnes qu'il aime a permis de rendre la croissance moins effrayante. Alors, entourez-vous de gens que vous aimez et la vie sera plus facile !

Philippe et Valérie ont vieilli ensemble et ont vu leurs enfants grandir, se marier et avoir d'autres enfants. Aujourd'hui, ils sont assis ensemble et regardent des albums de photos. Valérie a vu Philippe, un bébé, dans son lit de bébé, avec les étoiles et la lune sur le plafond. Ils regardent le terrain de jeu que les parents de Philippe ont construit devant la maison. Philippe et Valérie avaient construit un terrain de jeu pour leurs enfants devant le jardin de pensées jaunes et roses, il y a des années. Alors qu'ils sont assis ensemble et se rappellent des souvenirs, une boîte à musique joue dans la cuisine. Ils reconnaissent la chanson, « La Ballerine Maudite. » Valérie sourit et prend la main de Philippe. Mais cette fois, personne ne regarde pendant qu'ils s'embrassent pour la dernière danse. La musique est lente, nous faisons un dernier tour et nous nous regardons. Je vois Valérie, la personne que j'aime, la personne qui a grandi avec moi.